

(6)

DOCUMENTO DE DOTACION

POR LA PRESENTE certificamos que la cantidad total de dinero usado en la construcción de esta Iglesia de San Marcos en el barrio Magueyes de Ponce, Puerto Rico, ha sido cubierta por donativos hechos por la Diócesis de Tejas y el Distrito Misionero de Dakota del Sur, y que tanto el edificio como los muebles y utensilios han sido pagados en su totalidad.

POR LO TANTO todas las instituciones y personas que han cooperado económicamente para esta obra, por la presente, dotan a la Iglesia Episcopal en Puerto Rico de esta propiedad cuyo valor, sin incluir el terreno, es de \$ 1,500.

Deseamos hacer constar nuestro agradecimiento a todos los que material, o moralmente, por la Gracia de Dios, han ayudado a esta obra, y deseamos hacer mención especial de los siguientes:-

Al Señor Obispo Manuel Ferrando por el solar que fue comprado bajo su dirección con el propósito de edificar esta Iglesia.

Al Señor Obispo Charles Blayney Colmore quien consiguió que las Diócesis arriba mencionadas donaran el dinero, además, de su interés especial en la obra, y su ayuda tanto material como espiritual en la construcción de la misma.

A las Diócesis de Tejas y de la Dakota del Sur por la cantidad de \$ 1,252.85, que fue recolectado entre los fieles para levantar esta Iglesia para Dios.

A Don Valois Pagan por su ayuda y consejos en la construcción de ella.

A Don Pedro Ruiz el contratista, quien sacrificándose económica y físicamente construyó esta Iglesia por una cantidad que apenas cubría sus gastos.

Y finalmente, a todas las personas, amigos y feligreses de este

barrio, que contribuyeron con su trabajo personal durante la construcción de la Iglesia.

A todos damos las gracias mas sinceras y pedimos la bendición del Cielo sobre ellos.

20 de Feb. 1933